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8 de julho 
 

Preso Embaixo D'água 
 
 
"Então vocês vão Me chamar e orar a Mim, e Eu responderei." Jeremias 
29:12. 
 
 

“Iuuuuupiiiiii!!!" exclamou Andrew todo contente quando a ponta de 
sua prancha de windsurf cortou o vento. Com os pés bem firmes no estribo 
da prancha, Andrew segurou-se contra o mastro que segura a vela e inclinou 
a cabeça para trás. Foi então que o vento começou a parar, e ele afundou 
na água fria. 

Normalmente ele nadaria e sairia debaixo da prancha, mas seus pés 
ficaram presos nos estribos do lado de fora da água. O restante do corpo 
afundou quando a vela caiu em cima dele. Andrew estava preso embaixo d' 
água, longe do ar puro. 

Vou morrer! pensou. Deus, me ajude ou eu vou morrer! 
Em instantes Andrew perdeu o senso de pânico e conseguiu pensar 

com lógica. Você está sem energia; solte seu pé, ele disse a si mesmo. Ele 
conseguiu dar mais uma respirada e dobrou as pernas, o que fez com que 
ele afundasse ainda mais e ficasse quase de cabeça para baixo. Nessa 
posição, ele pegou a prancha e a virou na direção dele, puxando com todas 
as forças que lhe restavam. 

Um pé saiu do estribo... e em seguida o outro pé se soltou. Não 
demorou para que estivesse em cima da prancha outra vez, galopando sobre 
as ondas. 

A experiência de Andrew na prancha de windsurf acontece conosco 
todos os dias, espiritualmente falando. Estamos velejando pela vida, e tudo 
está indo muito bem. Mas aí o vento pára, e deixamos de ser fiéis na leitura 
da Bíblia, ou acabamos caindo numa tentação inesperada. De repente, 
estamos nos afundando nas águas frias do desânimo ou dos pensamentos 
impuros ou de algum outro pecado que nos controla. O objetivo de Satanás 
é fazer com que afundemos no pecado. 

Só quando pedimos a Jesus para nos ajudar a nos soltar daquilo que 
nos prende e levantarmos outra vez é que podemos ser salvos do 
afogamento. E Jesus sempre ouve quando gritamos pedindo ajuda para 
sairmos do lago do pecado, e sempre nos mostra como fazer isto. 

 
CAROLYN 


